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El  pleno  municipal  ha  aprobado hoy,  6  de  abril,  los
presupuestos de 2017 en un pleno extraordinario con los
votos a favor de PSOE, Compromís, Ciudadanos y el edil
no  adscrito,  Francisco  García,  y  han  contado  con  la
abstención del PP y los votos en contra de IU y Sí  se
Puede.  El  presupuesto total  asciende a 37.035.973,18
euros. El concejal de Hacienda, Amado Navalón, justificó
que  "si  no  son  unos  presupuestos  más  ambiciosos  es
porque no podemos, la ley lo impide".

Navalón  ha  dicho  en  e l  p leno  que  son  "unos
presupuestos centrados en los ciudadanos”. Navalón ha
desglosado los datos destacando dentro de la partida de
ingresos, la bajada del IBI, con lo cual la recaudación por
impuestos indirectos será de 84.000 euros, cuando en

2016 fue de 700.000 euros. Además ha recalcado que
"son unos presupuestos sociales basados en mejorar
la ciudad así como dar ayudas al empleo y servicios
sociales".  Navalón ha destacado un aumento dedmás
más de 100.000 euros para economía y empleo, con el
fin de que IDELSA, la Agencia de Desarrollo Local, se
convierta en el motor de la empleabilidad en la ciudad.

Navalón ha insistido en que se mantienen todas las
ayudas que se implantaron el año pasado e incluso
aumentan tanto los colectivos como las cantidades, por
ejemplo el convenio con ADOC aumenta en 3.000 euros,
pasando de 12.000 a 15.000 euros, Mosaico pasará de
25.000 a 42.000 euros y se incluyen convenios con el
Centro Excursionista, que antes no lo había solicitado y
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que  asciende  a  20.000  euros,  así  como  el  de  la
Asociación de Diabéticos, dotado con 2.000 euros.  

Las  inversiones  se  van  a  centrar  en  mejorar  las
instalaciones y edificios públicos, vías, parques, jardines y
también los servicios. Por tanto, se destinarán 213.000
euros al arreglo de la calle Séneca, en las inmediaciones
del IES El Monastil, 100.000 euros en renovación de los
mercados,  80.000  euros   en  instalaciones  deportivas,
120.000  euros  en  equipación  para  la  Policía  Local,
125.000 euros en aceras y asfaltado, 140.000 euros en
trasladar el depósito de vehículos a la sede de la Policía
Local y en el lugar del depósito se hará un aparcamiento
público, entre otras. 

Navalón ha defendido los presupuestos "centrados en la ciudadanía"
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Críticas de la oposición

La mayoría de los grupos de la oposición han destacado
durante el pleno la tardanza con la que se han aprobado

los presupuestos. El edil no adscrito, Francisco García, y
el portavoz de Ciudadanos, Paco Sánchez, han dicho que
"son unos presupuestos aceptables" mientras que el PP se
ha  abstenido  "para  no  bloquear  más  el  trabajo  del
Ayuntamiento"  pero  han  pedido  "que  agilicen  cuanto
antes la realización de los convenios y ninguna entidad
tenga  que  celebrar  sus  actos  sin  convenio,  como  la
Semana Santa", en palabras de Francisco Muñoz. 

Desde  Izquierda  Unida  se  han  mostrado  en  contra
porque  "no  solo  l legan  tarde  s ino  que  se  ha
intentado hacer creer a la ciudadanía que el PSOE
es el partido del diálogo cuando en realidad todo era
falso, nos presentaron un borrador que ya estaba cerrado
y nunca se nos dio opción a opinar”, según el edil
Iñaki Pérez, que ha concluido que “nos dijeron que son el
partido  del  cambio  y  en  realidad  esto  parece  un
capítulo  de la  serie  Walking Dead,  vivimos al  día,
haciendo frente a lo que llega como podemos”. 

La oposición ha lamentado el poco margen de tiempo
que han tenido  para estudiar  los  presupuestos:  "Nos
dieron  unos  gráficos  muy  bonitos  de  Excel,  pero  no
podemos hacer nada hasta no tener todos los datos en
detalle”, en palabras del portavoz de Sí se puede, Víctor
Alarcón. 

Por su parte, la edil de Compromís, Pilar Calpena, como
parte  del  equipo de gobierno ha señalado que en el
Ayuntamiento no hay ninguna incapacidad como se ha
señalado desde la oposición, sino que se está trabajando
desde  todas  las  concejalías  con  normalidad  y  ha
admitido que “por  culpa de la ley  no pueden invertir
tanto como les gustaría”. 
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